

Communiqué de presse 6 juillet 2023

## CentraleSupélec célèbre le centenaire de la disparition de Gustave Eiffel avec le lancement du #EiffelChallenge

Le saviez-vous ? Gustave Eiffel a été diplômé de l'Ecole Centrale des Arts et Manufactures en 1855. A l'occasion du centenaire de sa mort, CentraleSupélec lui rend hommage. Pour célébrer l'esprit visionnaire de cet ingénieur de renom, l'école lance le #EiffelChallenge, un dispositif composé de deux concours, invitant le grand public et les écoles à participer.

Le #EiffelChallenge propose deux concours distincts, chacun offrant une occasion unique de raviver l'héritage de Gustave Eiffel :

- Un concours de photos/vidéos : le Eiffel Challenge Grand Public
- Un concours de construction : le Eiffel Challenge Écoles

En organisant ces concours, CentraleSupélec souhaite réunir le grand public et la jeunesse autour de Gustave Eiffel, célébrer ensemble la créativité de ce grand ingénieur, diffuser la culture de l'excellence scientifique et technologique auprès du plus grand nombre, et ainsi susciter des vocations.

À la clôture de ces concours, le 15 novembre 2023, 24 projets seront nominés pour participer à la grande finale qui aura lieu en décembre 2023, lors de laquelle de nombreux prix seront décernés, parmi lesquels un vélo électrique, des dîners au restaurant de la tour Eiffel « le Jules Verne » ou encore des rivets authentiques de la tour.

## EIFFEL CHALLENGE GRAND PUBLIC - Du 15 juin au 15 novembre 2023



CentraleSupélec invite tous les participants à réaliser des photos ou des vidéos en lien avec Gustave Eiffel. Elles peuvent être prises devant un édifice Eiffel, mettre en scène des objets, des costumes ou des supports liés à lui, ou simplement refléter l'esprit d'Eiffel. L'originalité et l'expression de l'inspiration Eiffel seront les critères clés.

Les participants devront ensuite publier leur création sur Facebook, Instagram, LinkedIn ou TikTok en utilisant le hashtag #EiffelChallenge, en s'abonnant et en taguant le compte @CentraleSupélec. Le concours est ouvert en France et à l'international.

**Contacts presse: BPFConseil** 



## EIFFEL CHALLENGE ÉCOLES - Du 15 septembre au 15 novembre 2023



CentraleSupélec invite les élèves des collèges et lycées français à concevoir et réaliser une construction dans l'esprit de Gustave Eiffel. Les élèves devront travailler en équipe pour relever le défi Eiffel : construire la structure la plus haute possible ou le pont le plus large, en utilisant 500 grammes de spaghettis et un paquet de chamallows. Une fois leur ouvrage terminé, chaque équipe devra envoyer, à l'adresse eiffelchallenge@centralesupelec.fr, une photo ou une vidéo et la publier sur les réseaux sociaux avec le hastag #EiffelChallenge.

Retrouvez plus d'information sur le site de CentraleSupélec :

https://www.centralesupelec.fr/fr/eiffel-challenge

## A propos de CentraleSupélec :

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'Ecole Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 3 campus en France (Paris-Saclay, Metz et Rennes). Elle compte 4 300 étudiants, dont 3 200 élèves ingénieurs, et regroupe 17 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (30 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. Ecole leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes, classée parmi les meilleures institutions mondiales. Elle est membre-fondateur de l'Université Paris-Saclay et préside le Groupe des Ecoles Centrale (Lyon, Lille, Nantes et Marseille), qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)). www.centralesupelec.fr